

Buen ambiente en la 2ª regata académica celebrada el pasado fin de semana

20/10/2014

El fin de semana del 18-19 de octubre se ha celebrado la 2ª regata académica, evento en el que se juntaron seminarios y actividad física.

El sábado, se trataron temas como la importancia de los ríos en la historia de Gipuzkoa y la situación actual del remo en banco móvil.

El domingo, las universidades de EHU/UPV, UD, Tecnum, MU y UPPA participaron en las distintas regatas que se organizaron. Primero realizaron un descenso de 2000 por el río Urumea, seguido, realizaron una eliminatoria a sprints de 500. El resultado general se obtuvo sumando los tiempos de ambas pruebas y restándole 5'' a los ganadores de las eliminatorias. Los ganadores generales fueron los chicos de EHU/UPV y las chicas de Tecnum, siendo MU 5. en chicos y 2 en chicas.

Gracias a los colaboradores, al Club Ur Kirolak por la ayuda que nos dio el domingo y al Club Arraun Lagunak, por buscar chicas que compitieran en nombre de MU.

Gracias también a los remeros de MU.

Más información y fotos:

<https://www.facebook.com/MondragonUnibertsitatekoKirolZerbitzua>

